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高埗镇领导莅临公司参观指导
   （锡达报记者报道）2019年8月22日上午，东莞市高埗镇人民政府副镇长黄慧敏在

镇科技办、镇统计办和草墩村“两委”等领导干部的陪同下莅临锡达公司参观指导。

公司总经理张标等公司高层亲自接见，对高埗镇领导的到来表示热烈的欢迎，并在公

司会议室举行了座谈会。

    

座谈会

张标总经理与镇村领导们在公司前台合影(右三为副镇长黄慧敏)

文 化 园 地第4版

图 片 报 道
    8 21 ,月 日 东莞市锡达焊锡制品有限

公司工会成立大会暨第一次代表会议

在一楼会议室隆重召开 高埗镇总工会,

领导曹洁 公司总经理张标等高层、 出

席会议。

   

工会成立 焊料协会到访

表彰企业文化建设贡献者

（锡达报记者报道）记者日前从业务部获悉最新消息，锡达公司与印尼一家客

户成功签署了销售合同，公司又一款高新产品漂洋过海远销印尼市场。

自党中央提出“一带一路”的经济发展方针以来，公司领导高度重视，为积极

响应党中央的号召，公司党支部积极传达十九大会议精神和习近平总书记提出的

“一带一路经济发展方针”的重要讲话，引领公司向海外市场发展，已取得了喜

人的成绩。今年 份 产 门销 场 现 远3月 ，公司的高新 品已首次走出国 往越南市 ， 再次

销 证 场营销 步 阶 总经 张标印尼， 明公司的海外市 工作再 上一个新的台 。公司 理 接受

记 访时说 销 阵 仅 这两 际 场者采 ：公司的 售 地不 是越南与印尼 个国 市 ，公司也正向柬

埔寨 ，目前已与柬埔寨的一些客 了合作意向，估 下半年就有 品这边进军 户签订 计 产

销 场 产 销 东 亚 际 场 势 趋 们往柬埔寨的市 。今后，公司的 品 往 南 国 市 是大 所 ，我 要加

强 营销 专业 业务 强 实现“倍增计管理，努力提高海外 的 水平，把 做大做 ，早日

划”，为当地政府交上一份满意的答卷。

锡达公司再创佳绩，喜事连连

又讯：6月30日，锡达公司再次荣获广东省

工商管理局授予 东“2018年度广 省守合同重信用

企业”称号，这是锡达公司（2017--2018）连

续两年获得此殊荣，真是喜事连连。佳绩的得来

并非偶然，这是锡达公司多年来的诚信经营与技

术创新的必然结果，这与公司高层的正确领导分

不开的。希望全体职员工再接再厉，团结一致，

继续发扬艰苦奋斗的作风，为公司的发展做出更

大的贡献！

     会上，首先由副总经理、《锡达报》主编黄克江先生介绍创办《锡达报》的

目的与意义以及公司企业文化宣传的正确舆论导向与方针。黄克江说：《锡达

报》自2013年10月1日创刊以来，本着“发展公司企业文化、宣传公司管理动态，

搭建沟通交流平台，介绍生活百科常识”为宗旨，已成功创办了一份企业内部刊

物。万事起头难，回想创刊之初，得以公司领导的大力支持和广大员工的积极赐

稿，《锡达报》历时近 个春秋，已成功出版发行了第 期。现《锡达报》第 期6 20 21

即将出版。《锡达报》的创办，对提高加快公司的企业文化建设有着重要的目的

与意义。 年 月份 我们创办的《锡达报》有幸参加由广东省青少年文化促进2017 8 ，

中心、广东省青年产业工人作家协会、《黄金时代》杂志社等单位联合主办的

“2017年度企事业单位优秀内刊评选活动”。据悉，此次活动全国共有317家企事

业申报参加，经组委会专家认真评审，共有106家优秀内刊、报纸、新闻媒体作品

入围，我们的《锡达报》也成功入围 年度中国品牌内刊”之列。“天道酬“2017

勤，一分耕耘一分收获。”欣喜之余，更令人感激万分！《锡达报》能走到今

天，我们首先要感谢各界文坛老师的指导和帮助；另外，我们要感谢公司领导对

企业文化的重视和关怀；最后，我们要感谢热爱文学创作的同事们，他们工作之

余，不辞劳苦，默默笔耕，多年来的努力和付出，才让《锡达报》一步步地成

长，一步步地走到今天。希望大家再接再厉，团结一致，共同努力，为公司的企

业文化建设而奋斗！

     公司总经理、《锡达报》编委会副主任张标先生在会议最后也作了总结讲

话，张总对公司多年来所取得的企业文化成绩表示肯定。他说：企业文化是公司

的灵魂，创办《锡达报》是公司对外宣

传的窗口，是公司的精神文明的重要体

现，对提高公司的知名度和品牌影响力

有着重要的意义，希望全体员工明白企

业文化建设的重要性，积极为公司的企

业文化建设而努力。

     会议最后，举行了表彰颁奖仪式，

公司高层为企业文化建设杰出职/员工

颁发了奖金。

锡达公司举行企业文化建设表彰大会

李清照
品质部/张伟杰

总是在不知不觉中，夏天已经来到我们的身边。

    我喜欢夏天，它很特别。夏天有独有得声音，处处蝉鸣，还有小鸟欢快

的叫唤；太阳火辣的挂在天上炙烤着大地，让你不敢正眼看它，在太阳底下

稍站一会，汗水像瀑布一样流淌，大豆般的汗珠从我额头滑落，湿透了我的

衣服。

    往日那繁华得大街变得冷清了，大家都躲在家里或去游泳降温。只有太

阳精力旺盛，还在热情高涨的工作着。而我只想躲在房间里吹空调和喝冷

  夏 天
                       生产部/黄柱辉

新月似镜，皎洁如玉，是一轮的离别久殇，还是早已重逢？这时特别的圆特别的

明亮，映照珠帘！

秋风萧瑟，叶落归根，是一场的破镜重圆，还是支离破碎？这时特别的寒，特别

的凄凉，疏影横窗！

细雨绵绵，愁断肝肠，是一时的相遇相知，还是静静等候？这时特别的爱。特别

的心暖，犹存脑海！

我愿化作拨动人心的音弦，弹一曲破镜重圆，我愿指剑九天浮尘，为卿许下红尘

中的留恋。

八月，金秋桂子，十里荷花。还有一朵盛开尘世俗的莲，是濯清涟而不妖，中通

外直，不蔓也不支。金色的年轮，徜徉在八月，或许真的秋高气爽的季节的来到。

我应在这里感受八月十五的中秋佳节，即使是秋水拂尘，车水马龙的闹市中，我

平静如息，有些犹豫，该带着悲悯的心，还是揣着开朗的心？

此刻，嫦娥自在月宫为我翩翩起舞，粉色的霓衣飘下几丝雨滴。是思念 ，是爱

意，是重逢，是亲情，此雨滴向云，飘泊千万户。寄托秋风，只有清风一缕。掩入中

秋佳节，与亲人一起，共享时刻。

月 夕
⽣产部/何俊辉

月，世世代代，一如既往的挂在夜空中，如此耀眼，如此迷人。

“明月几时有，把酒问青天。”明月啊明月，你为何会如此，如此不

知疲倦的，往往复复的升起和落下?是为了感慨人世间的悲欢离合，还是为

了祭奠已逝的灵魂，还是向在黑暗中孤苦的人带去一丝丝光亮?

“举杯邀明月，对影成三人。”明月啊明月，千百年来，你总是世人

所咏赞的对象，你似乎注定成为孤独寂寞人的精神依靠，是落寞无助人的

听诉者，仿佛人们已将世上所有的情感已寄你于一身。难道，你那阴情圆

缺的变化，就是对人间人情冷暖，世事沧桑的感慨?

“海上生明月，天涯共此时。”明月啊明月，千千万万的人此时都饱

含着离别之苦，只有抬头仰望天上的你，享受着月光浴，才能感受到自己

牵挂的人与自己心心相印，不离不弃。是你，让寂寞的心不再无依无靠，

让愁苦的思绪不再四处漂泊。

有人说，新月似芽，半月如瓢，圆月如西子之明眸。这似明眸的圆月

要用在中秋之月上，实为不过，谚语有“八月十五云遮月”之说。云生月

隐，神秘、迷离。此中秋圆月虽不及西子之善睐明眸，却独具情调。

我愿随月在云中漫步，适逢中秋之夜，我仰望天空，望见一轮圆月，

天空中有层层清云，如烟似雾，弥蒙在月光下。月晕恰恰是这圆月与清云

的红娘，牵于二者之间，淡淡的点上一圈，既不喧宾夺主，又有万般娇

态。

听她讲古老的传说；也愿站在静处悄悄凝望。不过，这一切都化为柔

和的月光洒在我身上。这才是真实的接触，是老朋友的祝福。许多人愿意

在屋中欢饮度过这中秋之夜，而我却更喜欢在宁谧的夜晚，在高高的阳台

或户外倾听月的歌声，感受“月中清露点朝夜”。

我曾读过唐人曹松的《中秋对月》中“直到天头无尽处，不曾私照一

人家”的诗句，夜发清溪向三峡，思君不见下渝州”的绝对，还有朱自清

先生的《荷塘月色》。这些难得的佳作中曹松的诗抒发的是不平，《峨眉

山月歌》抒发对故友的思念，朱先生的文章抒发哀愁。他们均写月，写月

的无私公平普照大地，写月的淡淡月光给人的安慰，纵然其中并非都是中

秋圆月。月亮从古至今都是思念、温柔、恬静的象征。尤其是中秋圆月，

多少诗人睹物生情，写下传世之作；又有多少离别之人的惆怅。而我却没

有这样的哀愁，我记起台湾的地震，它牵动着我也牵动着亿万炎黄赤子的

心，一片片温暖跨海传情。

中秋的月好象也正为此感人之举默默流泪。她，繁忙的信差，祖国人

民的安慰由她传达。那么，原来思念、温柔、美好、恬静的象征中，更应

添上一笔关爱和帮助，使无助的人看到她就想到希望，想到明天的美好。

这月光虽不及太阳炽热的光芒，但却更能唤起联想——在困难之时，定有

人伸出无私的手，给你帮助和温暖。这联想不是对世俗的乞求，而是我们

这生活在地球上的一类年轻生命的本性——人性。大海纳百川，这中秋圆

月仿佛是平静的大海吸收这每个人的思索，在她的温柔恬静中，思索的波

我用几乎不能聚焦的眼神，望向停靠在地平线的残日，血染了大半个天空的

光晕 做好了迎接暗黑的准备。，

北方的夜空上闪烁着的星星似乎要跟我吐出它的心事，稀疏地排列着。

八月的秋风吹来了你的声音，你站在字里行间，执意要我抬头仰望，橙色的

下弦月散发出古老的气息，是上帝刻意的神来之笔，同是一轮悲伤却跨越了千年

照在你我干净的面上，久经沧桑的你轻轻地叹出一个白色的呼吸，你倚着那枯老

的树感同身受，也割飞了两片黄花，朦胧的烟雾掩盖了上天命今你落下的眼泪，

漫天的飞尘埋葬了你哭泣的哽咽，你那逝去的年华变得黯然失色，现在你只剩下

诀别心头的伤绪，你廋如昨日的黄花，刚下心头，又上眉头，你紧锁细长的眉

目，想独自一人永远空守一断如梦般的记忆。

溪流载着空想，明天的人在岸边成双，你却头也不回地登上了那一艘载着许

多愁的蚱蜢舟。

再也没有回来，再也回不来。

世界不接受你，你也有不接受世界的理由，但你还是坚强地、奋勇地、不屈

地浅唱着忧伤的诗歌，直至终老。

后来，我再也不敢读你的诗，为的是不想你的悲伤延续。请原谅我使用了戏

此夜，我执笔在手，写尽世界良宵，供出

诚意，同赏月圆，吃着月饼，带着最美好的祝

福，悄无声息的融入诗句，送予给你！漫漫长

夜，

我挑灯漫笔，绘一幅重逢佳节如画，许世

间“但愿人长久，千里共婵娟”。

中秋月圆夜
财务部/杨淇 

剧性的方法在我心中安葬你，安睡吧，人

倘若不能埋葬在活人心中，那便是真的死

了。

沧海桑田，斗转星移，在启明星的照

耀下我替你流下了你不能流下的眼泪，瞳

孔中机械性分泌出的液体，带着你的伤、

我的痛。我用残余的月色披在身上，举着

酒殇，用一种叫借景抒情的修辞手法，咽

下了三个字：李易安。

  从那以后，我仰慕过的人都很像你。

小荷才露尖尖角

总经办/黄克江摄影

摄 影 作 品

饮，来保证我安全的度过(嘻嘻)。可惜

条件不允许，我还需要干活 ......

唉，夏天你真热情啊！！！夏天的天

气就像一个刚出生得婴儿，刚还晴空

万里，下一刻狂风暴雨。给人们来个

措手不及得攻击，搞的又爱又恨。

    夏天！就是要享受骄阳，让我们

得人生充满温暖；享受风雨，让我们

的人生充满力量。 

涛也在缓缓地释放，化成云雾环绕

其周。这是意境，注入新象征的意

境。

“但愿人长久，千里共婵娟。”

希望和我一样对月有着特殊感情的

朋友能永远的幸福美满，像亘古不

变的月一样，永远散发出金色的光

辉，去走黑暗，即便是再微弱。

    会上，总经理张标向高埗镇领导详细介绍了锡达公司的运营情况和今后的发展规

划。锡达公司成立于2006年5月，已走过13年的风雨历程。锡达公司从小到大，从无到

有。一直以来，公司坚持走“以人为本、改革创新、精益求精、服务社会”的经营之

道。通过13年的奋斗拼搏，公司从一个小作坊发展成为专门生产环保焊锡制品的中小

型企业，并于2015年12月份在深圳前海股权交易中心成功挂牌，成为目前全国唯一的

一家挂牌的焊锡制品公司。除此之外，锡达公司于2016年通过国家高新技术企业认

定，并于2017年3月被高埗镇政府列为“倍增计划试点企业”。先后多次获得省、市、

镇的嘉奖。总经理张标最后表示：公司今后的发展重点是“三个继续”（即继续加大

研发投入，继续扩大营销阵地，继续抓好精神文明和物质文明建设），为公司的发展

打下了坚实的基础。

高埗镇领导对公司的厂容厂貌和企业文化建设给予高度的赞扬，对公司在发

展中所取得的成绩表示肯定。此次高埗镇政府领导到访主要有三个方面内容：一

是了解企业目前的生产经营状况和产值增长的情况；二是了解当前国内外经济形

势对企业的影响；三是了解企业目前存在什么困难需要政府协助解决。会上，镇

领导及相关部门听取了公司反馈的情况，并认真做好意见收集等工作。副镇长黄

慧敏在会上也作了讲话并提出：政府会做好后续跟踪服务，努力为企业排忧解

难，永远做企业的坚强后盾。目前虽然受国内外经济形势的影响，对企业的发展

带来一些困扰，但只要有信心，立足实体经济，狠抓转型升级，也一定会战胜困

难，希望企业继续努力，再接再厉，为当地的经济发展做出更大的贡献！

                                                                 

    8 25 ，月 日 中国焊料协会荣誉理事长

孟广寿 前排左四 及焊料行业精英们（ ）

莅临锡达公司参观访问 公司董事长张，

业松 前排右三 亲自接见 并与到访（ ） ，

的嘉宾在公司写字楼大门前合影留念。

    6 26 ，（锡达报记者报道） 月 日上午 东

莞市锡达焊锡制品有限公司在公司会议室

举行企业文化建设表彰大会 会议由公司，

副总经理 锡达报 主编黄克江先生主、《 》

持 锡达报 编委会全体成员 员工代，《 》 、

参加 公司总经理 锡达报 编委会副， 、《 》

主任张标先生也出席了此次会议。

会议现场


